



# St-Laurent-du-Var

## Appartement à vendre (06700)

Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>38 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>666V5657A</b>
Prix	<b>335 000 €</b>

Programme neuf à Saint Laurent du Var, imaginez le privilège d'une piscine à débordement sur le toit terrasse L'appartement de type T 2 est situé au 6ième étage bénéficiant d'une belle loggia. Il est constitué comme suit : une entrée, un wc séparé, un séjour/cuisine américaine, 1 chambre et une salle de bain. Piscine à débordement sur le toit Solarium en carrelage effet bois. Appartements avec et sans vue mer. Ce nouveau programme sur 5 bâtiments s'élevant du R+4 au R+7, sera livré à la fin du 3ime trimestre 2025. Au cœur de la Baie des Anges, cette nouvelle adresse à Saint-Laurent-du-Var est ...

*New program in saint laurent du var, with the privilege of an amazing pool on the roof terrace ! Apartments with or without sea view. In the heart of the baie des anges, a one bedroom apartment located on the 6th floor with a beautiful loggia. It is organized as follows: an entrance, a separate toilet, a living room/american kitchen, 1 bedroom and a bathroom. Infinity pool on the roof wood-effect tiling solarium 3 landscaped gardens underground car parks accessible by remote-controlled door entrance door a2p1\* closed and secure residence with access control by videophone and vigik® badge all ...*

## SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)